



Fédération nationale Sud Santé-Sociaux

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Pau: Après le choc la provocation

La Fédération Sud Santé Sociaux apporte son soutien à tous les personnels de l'hôpital psychiatrique de Pau qui occupent le bureau de leur nouveau directeur général. Ce mouvement a été déclenché suite à son annonce de remise en cause des avantages acquis au nom du retour à l'équilibre budgétaire.

La Fédération Sud Santé Sociaux dénonce l'hypocrisie du Ministre de la Santé, qui a su médiatiser la douleur des personnels pour faire passer son Plan de Santé Mentale, mais ne respecte pas les engagements pris à l'issue du drame.

L'émoi suscité avait obligé le ministère à reconnaître les mauvaises conditions de travail et d'accueil ainsi que le dévouement du personnel. Deux mois plus tard, la compassion n'existe plus devant les logiques comptables contenues dans le plan "hôpital 2007".

Pour l'hôpital de Pau, 54 suppressions de postes prévues avant, aujourd'hui le nouveau directeur propose la suppression de 60 postes, la réduction des remplacements, plus la remise en cause des 35 heures, du temps de repas sur le temps de travail et la réduction des remplacements.

Pour la Fédération Sud Santé Sociaux, ce que dénonce le personnel de Pau, tous les personnels de psychiatrie vont le découvrir aussi. Elle appelle à une convergence d'initiatives pour faire aboutir les revendications des personnels. Elle exige les moyens pour défendre la psychiatrie publique de secteur et la mise en place d'un véritable plan d'urgence.

Fait à Paris le 29 mars 2005

La Secrétaire générale  
Irène Leguay

Sud Santé-Sociaux  
2 rue henri chevreau  
75020 Paris  
Téléphone :  
01 40 33 85 00  
Télécopie :  
01 43 49 28 67  
E-mail :  
sud.crc@wanadoo.fr